

# *Diaz-Canel déplore la mort d'enfants dans un hôpital de Cuba*

---



La Havane, 10 avril (RHC) Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a déploré le décès récent de deux enfants dans un hôpital de la province orientale de Guantanamo, après avoir reçu un médicament.

Sur son compte Twitter, le chef d'état a exprimé ses condoléances aux familles des mineurs, qui ont reçu un traitement antibiotique le 7 avril dernier, au service de néonatalogie de l'hôpital général universitaire Dr. Agostinho Neto, de la province de Guantanamo.

Le Ministère de la santé publique de Cuba (Minsap) a indiqué dans un communiqué officiel qu'il enquête sur les causes du décès des enfants, qui ont reçu un bulbe d'Ampicilline, un antibiotique bêta-lactamine.

À cette fin, une commission nationale a été créée et prendra les mesures nécessaires une fois que les faits auront été éclaircis.

La note précise qu'après l'administration de ce médicament à six patients, quatre ont présenté des événements d'instabilité hémodynamique, ce qui les a conduits à la ventilation mécanique.

Deux d'entre eux sont morts et les deux autres sont dans état critique stable, affirme la note du Minsap. (Source : Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/253607-diaz-canel-deploire-la-mort-denfants-dans-un-hopital-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**